



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2022

Interessenbekundung des Kantons Basel-Stadt an der Durchführung der EuroSkills 2029 in Basel

P221613

1. Der Regierungsrat genehmigt das vorgelegte Schreiben zur Bekundung eines unverbindlichen Interesses für die Durchführung der EuroSkills 2029 in Basel-Stadt.

Begründung

Internationale Berufsmeisterschaften sind eine ausgezeichnete und bewährte Plattform zur besseren Wahrnehmung der Berufsbildung und deren Möglichkeiten in der Öffentlichkeit. Die Schweiz strebt eine Bewerbung für die Durchführung der EuroSkills 2029 an. Basel-Stadt bekundet sein unverbindliches Interesse als Durchführungsort und nimmt die weiteren Schritte für eine verbindliche Bewerbung im April 2023 in Angriff. Basel-Stadt verfügt über optimale Voraussetzungen, um eine internationale Berufsmeisterschaft mit rund 90'000 Besuchenden an drei Wettbewerbstagen mit ca. 600 Teilnehmenden aus 30 Nationen und Wettbewerben in mindestens 35 Berufen erfolgreich durchzuführen. Bei einem Gesamtbudget von 25 Mio. Franken wird kantonsseitig eine finanzielle Beteiligung in Höhe von drei bis vier Mio. Franken erwartet. Der Bund beteiligt sich mit maximal 15 Mio. Franken, fünf bis sieben Mio. Franken werden durch Sponsoring bereitgestellt.

